

MEMORIA DE ACTIVIDADES FUNDACIÓN ZABALLOS PARA LA DEFENSA DE LOS DERECHOS CONSTITUCIONALES

2020



15 ENERO 2021

Fundación Zaballos para la Defensa
de los Derechos Constitucionales



Sumario:

Carta de la Presidenta del Patronato

La Fundación

Misión

Actividades fundacionales:

Jornadas y Talleres

Conferencias Online

Webinars

Encuentros e Intervenciones

Cursos y Coloquios

Formación

Proyectos solidarios y Festival Benéfico

Acuerdos y colaboraciones:

Ámbito Nacional

Ámbito Internacional

Reuniones y Actos Fundacionales

Premios

PATRONATO

Carta de la Presidenta

Estimados amigos:

Como Presidenta de la Fundación Zaballos, quiero hacer una breve presentación de la misma para esta memoria.

Todo empezó hace 25 años, cuando por mi trabajo como abogada observé que los Derechos Constitucionales día a día eran vulnerados en numerosas ocasiones por personas físicas y jurídicas, dada la falta de legislación que había y hay en el desarrollo y garantía de los mismos, dejando a numerosas víctimas en una situación de indefensión muy grave.

A partir de ahí, un grupo de personas decidimos comprometernos directamente con la sociedad para conseguir la defensa social y particular de los derechos constitucionales y especialmente, los derechos fundamentales para que sean efectivos en el día a día.

Desde entonces, la Fundación Zaballos ha luchado de forma continua e incansable por la defensa de estos derechos, a fin de que la sociedad cada vez tenga instituciones más sólidas, para que sea más democrática, justa y pacífica, comprometidos con el desarrollo de iniciativas que contribuyan a mejorar la calidad de vida de las personas, apoyando la formación, el arte, la cultura, la justicia y la solidaridad.

Y queremos que así siga siendo durante muchos más años, por lo que seguiremos trabajando con ilusión y esperanza para conseguir la difusión, participación y estimulación de la sociedad, con iniciativas solidarias, jurídicas y legislativas a fin de obtener el goce de los derechos que nuestra Constitución nos promete.

Emilia Zaballos Pulido.

Presidenta y Fundadora

La Fundación

La Fundación Zaballos para la Defensa de los Derechos Constitucionales es una entidad sin ánimo de lucro, constituida en defensa de los Derechos Humanos y la Jurisdicción Universal con personalidad jurídica propia y plena capacidad jurídica de obrar, desvinculada de cualquier ideología política y sujeta a la legislación vigente y a sus estatutos.

La Fundación Zaballos para la Defensa de los Derechos Constitucionales se plantea como lema “DERECHOS PARA TODOS, ACCIONES PARA TODOS”, porque creemos que es indispensable que los derechos que la Constitución nos asegura, se hagan efectivos en el día a día.

La Fundación respeta la Declaración Universal de los Derechos Humanos, sin limitación territorial, por ser derechos Universales, Inviolables, Intransferibles, Irrenunciables e Interdependientes. Y de forma particular se defienden los Derechos Fundamentales de nuestra Constitución en el ámbito personal, en el ámbito público, y en el ámbito socioeconómico, siempre con la mirada puesta en los 17 objetivos de desarrollo sostenible (ODS) establecidos por las Naciones Unidas.

Uno de los objetivos fundamentales de la Fundación para la Defensa de los Derechos Constitucionales incluye la potenciación de una cultura comprometida con la promoción, el desarrollo y la defensa de los Derechos establecidos por nuestra constitución, en especial cuando se vinculan directamente con los Derechos Humanos Internacionales. Para ello, durante todo el año, la Fundación organiza actos, cursos y seminarios que reivindican la vigencia de esta exigencia, en una suma de sociedades cambiantes y desiguales, dentro del marco de una cultura de seguridad jurídica.

Misión

La Fundación Zaballos para la Defensa de los Derechos Constitucionales se propone como misión promover, participar, estimular e intervenir en todo tipo de iniciativas de carácter social en materia jurídica y en general para asegurarnos el goce de los derechos que la constitución nos promete, con el fin de potenciar y desarrollar una sociedad más justa y sostenible. Fomentar programas para actuar desde los ámbitos de la educación, la justicia, la sociedad, la política y la cultura, que defiendan y apliquen los Derechos Humanos, en defensa de las víctimas y su derecho a la verdad.

Difundir, defender e impulsar los principios de Jurisdicción Universal y Justicia Internacional, mediante una labor de promoción permanente y, con el fin de desarrollar los mecanismos necesarios para combatir la impunidad, a nivel nacional e internacional, iniciar, desarrollar e impulsar las causas judiciales, que supongan la aplicación práctica de estos principios, en cualquier parte del mundo.

La Fundación promoverá el conocimiento mutuo y la colaboración activa con instituciones, organismos, asociaciones y otras fundaciones en las esferas que afectan a los Derechos Constitucionales y la seguridad jurídica.

De acuerdo a lo establecido en sus estatutos, la Fundación Zaballos para la Defensa de los Derechos Constitucionales persigue entre otros, como objetivos fundacionales los que se exponen a continuación:

- La defensa de los derechos constitucionales (en foros, medios de comunicación de todo tipo, participando en debates, conferencias, artículos de prensa, etc.). Con especial cuidado en contribuir al desarrollo humano sostenible, apoyando a las personas y colectivos más vulnerables, como las mujeres objeto de violencia de género o en riesgo de exclusión.
- Organizar actividades y servicios sobre el Derecho, encaminados a la investigación y el estudio con aplicaciones biotecnológicas a nivel nacional e internacional.
- Desarrollar acciones formativas dirigidas al conocimiento y práctica de los distintos Derechos Fundamentales, tanto en el ámbito nacional, como internacional. Apoyar la formación y la investigación en general, priorizando la innovación para contribuir a la sostenibilidad energética.
- Fomento a través de variadas actividades sobre la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer.
- Fomentar el conocimiento y práctica de derechos autóctonos y otros de interés general, con la mirada puesta en los Objetivos de Desarrollo Sostenible, también conocidos como Objetivos Mundiales, se adoptaron por todos los Estados Miembros en 2015 como un llamado universal para poner fin a la

pobreza, proteger el planeta y garantizar que todas las personas gocen de paz y prosperidad para 2030.

- Apoyar la protección del medio ambiente y la mejora de la biodiversidad, para contribuir activamente en la lucha contra el cambio climático.
- Apoyar a la comunidad internacional y países en desarrollo buscando el fomento de alianzas para conseguir los ODS con soluciones integradas, asociadas a actividades propias de las Fundaciones en el Contexto Local.
- Apoyar y desarrollar la cultura y el uso del lenguaje como medio de inclusión en el mundo laboral para países en vías de desarrollo.
- Iniciar o impulsar causas judiciales que conlleven la defensa de los derechos ya mencionados las víctimas que necesiten para ello a la Fundación.
- Proteger y desarrollar el patrimonio artístico y cultural, promoviendo la conservación y restauración, así como los proyectos de I+D que se presenten en esta área.
- Generar debate, en sus distintos formatos, para compartir las novedades y cambios legislativos que afecten al panorama social y jurídico, promoviendo la actualización de los conocimientos y la profesionalización del sector en defensa y promoción de los derechos constitucionales, y con ello la paz, justicia e instituciones sólidas.
- Promoción de la responsabilidad empresarial a través de los Principios para el Empoderamiento de las Mujeres que son un conjunto de 7 Principios, para empresas que ofrecen orientación sobre cómo empoderar a las mujeres en el lugar de trabajo, el mercado y la comunidad.
- Formamos en derechos para empoderar a las mujeres tanto en el ámbito nacional, como internacional.

ACTIVIDADES FUNDACIONALES

JORNADAS Y TALLERES

- **Taller Online: Descubriendo mi Inteligencia Energética para afrontar el Covid-19 y la adversidad en la vida.**

La capacidad para gestionar nuestra Energía de forma Inteligente es una clave para afrontar la adversidad del coronavirus.

Acompañando a quienes sufren las consecuencias del Covid-19.

CONFERENCIAS ONLINE

- **Conferencia Online: <<Cómo llevar la pérdida de un ser querido>>.**

La Fundación Zaballos se sitúa al lado de las víctimas, supervivientes, sanitarios, cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado y de todos los profesionales que han estado al frente de servicios esenciales, trabajando de forma incansable o han sufrido las consecuencias del Covid-19.

Ponente: Maria José Sánchez Yago. Ingeniera Superior de Telecomunicaciones y Licenciada en Psicología. Especialista en promover el bienestar de las personas en las organizaciones.

Jueves 25 de febrero de a las 19 a 20h.

- **Conferencia online: <<Secuelas emocionales y psíquicas del Coronavirus>>.**

El Coronavirus es una enfermedad que tiene afecciones físicas en distintos órganos del cuerpo: los pulmones, el corazón, el hígado, los riñones, el páncreas, la coagulación de la sangre, entre otros. Provoca, además, daños neurológicos y psiquiátricos, como son el trastorno por estrés postraumático, ataques de pánico, etc.

Desde la perspectiva legal, el punto de partida para cualquier demanda judicial es la existencia de un daño. Un daño corporal físico y/o psíquico. ¿Qué soluciones tenemos desde esta perspectiva?

Desde el punto de vista emocional, psíquico y físico, ¿qué secuelas pueden quedar y cómo recuperar el equilibrio saludable tras la experiencia del Coronavirus?

Patricia Alcaraz, Licenciada en Medicina y Cirugía, Especialista en Medicina Legal – Forense y Valoración del Daño Corporal.

Jueves 11 de junio, de 19 a 20h

- **Conferencia online: <<La Infancia en Cuarentena; nuevas formas de vincularse en familia>>.**

En la actual situación de pandemia por el Covid-19 ha surgido la necesidad de convivir en familia en una situación poco habitual, en la que el teletrabajo ha tenido que convivir con el acompañamiento a los niños en el hogar, dando también soporte y continuidad a sus actividades escolares.

La intención de esta conferencia es ofrecer herramientas para facilitar la convivencia en esta nueva realidad y en ver este cambio como una oportunidad para reacomodar los vínculos familiares.

Los niños deben poder atravesar todo este proceso de la forma más amorosa y sana posible, ¿estamos los padres preparados para acompañarlos?

Tratamos también el tema de los derechos de los niños y niñas y cómo han sido vulnerados en esta pandemia.

Nuestra ponente, Maite, se pone a disposición de todos los interesados para responder las preguntas de los asistentes y aclarar dudas, y compartir las herramientas que hagan falta, para poder gestionar con efectividad las emociones en esta desescalada.

Maite Charlón, Psicóloga Social. Especialista en Crianza y Acompañamiento Familiar.

Jueves 18 de junio, de 19 a 20h.

- **Ciclo de conferencias online: <<Ponte las alas cuando la vida te dé calabazas>>.**

Ponte las alas cuando la vida te dé calabazas. Domesticar el miedo, empoderarse y activar el amor.

La experiencia vivida durante esta pandemia del Covid-19 ha sido impactante para muchos, si no para todos. Aún no ha terminado. Estamos a medio camino.

El síndrome de la cabaña (miedo a salir de casa), el miedo al reencuentro con los demás y a volver a la actividad cotidiana con cierta normalidad, están haciendo mella en la moral de muchas personas.

Hay diferentes formas de enfrentarse a la adversidad. Los perdedores siempre tienen una excusa, los ganadores un plan. No importa las vicisitudes vitales que tengamos que afrontar sino el CÓMO lo hacemos, y en ese cómo es vital el domesticar al miedo y reconvertirlo en una fuerza que trabaje a nuestro favor.

Si a la palabra MIEDO le damos la vuelta es ODIEM, o sea, odio. El miedo es una suerte de odio o de no amor a uno mismo. Dado que el Miedo y el Amor no pueden compartir espacio, se excluyen mutuamente, o estamos en modo 'amor a nosotros' o en 'odio/miedo a nosotros'. Pasar del Miedo al Amor (el «curalotodouniversal»), requiere de una estrategia para la cual poseemos todas las herramientas, y estas están en nuestro interior.

Ponente: Rosetta Forner, escritora, especialista en programación Neurolingüística e Hipnosis Ericksoniana.

Jueves 25 de junio, de 19 a 20h.

- **Conferencia Online, Emociones en Red: <<Reseteándome con mi inteligencia energética ante el reto del covid-19>>.**

Inteligencia, Energía y Crecimiento están intrínsecamente unidos.

Los retos a los que nos está haciendo enfrentarnos la Covid-19 hacen más necesario que nunca, descubrir qué talentos tenemos dentro de nosotros no

suficientemente explotados. La capacidad para gestionar nuestra Energía de forma Inteligente es una Clave para Ganar en los tiempos de profundo cambio que estamos viviendo.

Si quieres saber qué es tu Inteligencia Energética, de qué factores está compuesta y cómo puedes hacer un mejor uso de ella, este es tu lugar.

Elena Pérez – Moreiras. Psicóloga. Miembro de la Junta Directiva de la sección de Psicólogos del Trabajo y de las Organizaciones del Colegio de Psicólogos de Madrid.

Jueves 2 de julio, de 19 a 20h.

- **Ciclo de conferencias online: <<Cómo afrontar el reto del Covid-19 aprovechando mi inteligencia energética>>.**

La capacidad para gestionar nuestra Energía de forma Inteligente es una clave para afrontar la adversidad del coronavirus.

Ponente: Elena Perez- Moreiras. Psicólogo y Coach.

Miembro de la junta directiva de la sección de Psicología del trabajo y de las organizaciones del colegio de Psicólogos de Madrid.

Jueves 15 de octubre, de 19 a 20h.

- **Ciclo conferencias online: <<El arte de autocuidarse para cuidar de otros>>.**

Una sesión sobre el cuidado y el autocuidado en unos tiempos diferentes y con una nueva realidad ante nuestros ojos.

Cuidar es un arte y como cualquier arte no hay dos obras iguales. Sin embargo, nunca podremos comparar un lienzo en blanco con una persona, porque detrás hay toda una historia de vida.

No se puede cuidar en serie, porque cuidar es un acto único y singular, que requiere de determinados valores y aptitudes.

A la hora de cuidar hay que poner en marcha técnica y conocimientos, pero también imaginación, pasión, talento y el alma y hacerlo con compasión, paciencia, amabilidad, generosidad o empatía.

Ponente: José París. Enfermero

Experto en el ámbito de los cuidados, tanto en el sector hospitalario como sociosanitario, en la gestión de corporaciones profesionales y fundaciones.

Jueves 29 de octubre, de 19: a 20h.

- **Ciclo de Conferencias Online: <<¿Qué sabemos de la Covid-19 a día de hoy?**

Desde prácticamente el desconocimiento a la información de la que disponemos en este momento sobre el virus de la Covid-19.

Esta conferencia nos aproxima al conocimiento que hoy tenemos de la Covid-19, en particular, y de los virus en general.

¿Qué son los virus, cómo mutan o porque se ha producido esta pandemia?

¿Cuáles son los antecedentes de este virus en china, las vías de transmisión, los síntomas que produce y los tratamientos que se están utilizando actualmente?

¿Cuál es la alimentación y los hábitos de vida en la prevención de enfermedad?

¿Cómo se diagnostica y cómo actúan las vacunas?

¿Cuándo nos tocará la próxima pandemia?

Ponente: Juan Carlos Ruiz de la Roja. Médico.

Jefe del Servicio de Urología Madrileño. Autor de “Coronavirus. Prevención, Pandemia y contención”.

Lunes 23 de noviembre, de 19 a 20h

- **Ciclo conferencias online: <<Conversaciones constructivas en tiempos de incertidumbre>>.**

Aprender a conversar con nosotros mismos y con otros para construir la realidad que queremos ver.

Cómo conversar con nosotros mismos y con otros para que pasar de la visión de lo que no quiero que pase a la aceptación de que no sé lo que va a pasar y a la acción para que pueda ser lo que quiero que sea.

Reflexionamos sobre los elementos necesarios para que se dé una conversación constructiva, que es un intercambio de información en el que los interlocutores están dispuestos a conocer algo que no conocían antes, y como conversar con uno mismo para generar las condiciones para convertir la incertidumbre en un momento propicio para el aprendizaje.

Vimos también como reconocer las conversaciones tóxicas, con nosotros mismos y con otros, que nos llevan al miedo y a la violencia, y como mantener conversaciones que generen aceptación, colaboración y acción para conseguir adaptarnos a la situación con el mayor beneficio o aprendizaje.

Ponente: María Manzano. Licenciada en Psicología, Coach profesional certificada, escritora y comunicadora en TEDDx. Fundadora de Líder-haz-go
Jueves 28 de enero de 2021, de 19:00 a 20:00h

- **Ciclo conferencias online: <<Aprendizajes de la Covid-19 para evolucionar hacia una vida de plenitud>>.**

Conferencia del Lama Dondrub, maestro budista, sobre «el arte de gestionar de la forma más inteligente todo lo que surge en el presente».

Los meditadores entendemos la vida como algo que se mueve y se construye dependiendo de diferentes factores. Ninguno de esos factores es existente en sí mismo, todos son resultados de los procesos que los generan. Vivir, según esta visión, sería el arte de gestionar de la forma más inteligente todo lo que surge en el presente.

Las crisis vitales son como los avisos de que estamos en movimiento. Cada situación que vivimos es una gran oportunidad para conocernos mejor, para descubrir todo ese potencial latente que todos poseemos y que simplemente no se manifiesta por eficiencia vital. Sin cambios no hay evolución, todo se mantiene igual, hasta el punto de que nos acostumbramos a pensar que la vida es lo que vivimos, lo que percibimos directamente. Permanecer en una zona de confort de forma constante nos aleja de experimentar el universo amplio, rico y complejo que somos.

Ahora nos encontramos en una crisis global producida por la pandemia de la Covid-19 que está alterando nuestros ritmos y hábitos. Nos está obligando a pensar y sentir diferente, a activar valores y nuestra conciencia y nos conecta inevitablemente con lo básico. Quizás, utilizar esta situación es una oportunidad para activar autoconocimiento, gratitud y sabiduría, repasar nuestro verdadero sentido de la vida y buscar las mejores estrategias para que nuestra vida esté plenamente alineada con ellos.

Ponente: Lama Dondrub. Maestro Budista.

Experto en la aplicación de la filosofía budista en el desarrollo personal, la convivencia y la gestión emocional, tanto en personas como en organizaciones y empresas.

Jueves 17 de diciembre, de 19 a 20h.

- **Ciclo conferencias online: << Como “llevar” la pérdida de un ser querido>>**

Ponente: Patricia Ruiz- García, Psicóloga Colegiada (M – 11710) del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid.

Jueves 4 de junio, de 19 a 20h.

WEBINARS

- **Webinar 21 Abril 2020: <<Claves para la integración y alineamiento de equipos en entornos convulsos>>.**

Fundación Zaballos, Madrid Network y Augere organizan el webinar <<Claves para la integración y alineamiento de equipos en entornos convulso>>.

Abordando aspectos como:

- Tomar conciencia de cuál es el papel y responsabilidad del líder del equipo ante el cambio.
- Identificar los elementos clave para movilizar a las personas desde el entusiasmo.
- Establecer los acuerdos necesarios para el funcionamiento efectivo del equipo.
- Alinear al equipo en torno a un propósito compartido.

- **Webinar 29 Abril 2020: <<El nuevo modelo de felicidad en tiempos de incertidumbre empresarial>>.**

La Fundación Zaballos, en colaboración con Madrid Network y Santiago Consultores, organiza la webinar <<El nuevo modelo de felicidad en tiempos de incertidumbre empresarial>>.

Vivimos momentos difíciles para la mayor parte de las organizaciones y las personas. En un entorno socio-económico donde la única certeza es la incertidumbre y, en la mayoría de los casos, peligran nuestros puestos de trabajo o negocios, lo más probable, es que se apoderen de nosotros una diversidad de emociones desagradables como la ansiedad y el pánico, lo que puede llevar a conductas irracionales fruto del “sálvese quien pueda” en las organizaciones.

Para evitar esa reacción en cadena, la presente comunicación pretende dar las claves sobre el funcionamiento de nuestro cerebro, así como, la conceptualización y factores que potencian la felicidad y las emociones positivas.

Que salgamos exitosos o fracasemos en nuestro proceso de reinención y transformación al nuevo paradigma, va a depender de la medida en que logremos no paralizarnos por el pánico colectivo y aprendamos técnicas para conectar las áreas emocional, mental, física y espiritual, desarrollando una elevación de Consciencia. Por ello, hablaremos sobre las mejores prácticas para ayudarte a dominar las emociones negativas, superarte y aumentar tu resiliencia, logrando que no disminuya la productividad y eficiencia en tu trabajo y la felicidad y el bienestar en tu vida personal.

Solo con estas habilidades y usando la inteligencia emocional, seremos capaces de reevaluar el problema desde una actitud de calma, paz y alta consciencia que nos ayude a reinventarnos, crecer, transformarnos ante de la adversidad y liderar en los tiempos que corren.

- **Webinar 13 Mayo 2020: <<Desarrollar los valores de la resiliencia para afrontar la adversidad>>.**

Fundación Zaballos, Madrid Network y Augere, organizan el webinar <<Desarrollar los pilares de la resiliencia para afrontar la adversidad>>.

La resiliencia es esa capacidad natural que todo ser humano tiene para afrontar con éxito los retos y adversidades que la vida le pone por delante y reinventarse siempre que lo necesita. Si esto es cierto a nivel individual o personal, lo mismo sucede con equipos y organizaciones. En este webinar descubrirás cuáles son los 6 pilares sobre los que se construye la resiliencia, en personas, equipos y organizaciones, cómo desarrollarlos y hacer un uso efectivo, para salir airosos de cualquier situación, por difícil que esta sea:

- Construir relaciones de calidad y a largo plazo.
- El poder de la autogestión y la introspección.
- Del permiso para todo a la responsabilidad sobre el impacto.
- Autoestima: pensamiento y emociones.
- El efecto del optimismo y la positividad.
- Encontrar sentido y propósito.

CURSOS Y COLOQUIOS

- **Conversatorio Iberoamericano: la Administración parte importante en la solución a la pandemia del Covid-19.**

El Colegio de Administradores de Santa Cruz (Cadecruz) organiza y promueve el I Conversatorio Iberoamericano, que tendrá lugar el próximo día 24 de Junio y que versará sobre el papel fundamental de la Administración en la solución a la pandemia mundial del Covid-19.

El evento tendrá lugar a nivel internacional y en el mismo intervendrán distintas personalidades de Brasil, Bolivia y Uruguay, entre otros países.

Por parte de España, el tesorero de la Fundación Zaballos, D. Juan Carlos Viñas tendrá un papel destacado en el análisis de la situación actual en nuestro país, las diferentes medidas adoptadas por el Gobierno de nuestra nación en la gestión de la pandemia y las posibles soluciones que se pudieran dar en un futuro para erradicar o mitigar en lo posible las terribles consecuencias que para todos los ciudadanos está teniendo la crisis sanitaria.

FORMACION:

Las acciones que organiza la Fundación Zaballos para la Defensa de los Derechos Constitucionales en materia de formación en prácticas tiene como propósito preparar al futuro abogado para el campo laboral donde ejercerá su profesión y otorgarle experiencia laboral. Las pasantías son trabajos que tienen como objetivo brindar al estudiante la oportunidad de aplicar en la práctica los conocimientos adquiridos en la Universidad. El objetivo de las prácticas de iniciación a la Abogacía es facilitar a los futuros licenciados en Derecho las herramientas necesarias para su capacitación en las habilidades, destreza, actitud y conocimientos necesarios para iniciarse en el ejercicio de la abogacía con eficacia, responsabilidad y respeto por la deontología; así como la preparación para la incorporación a los servicios de turno de oficio y asistencia letrada al detenido y de orientación jurídica, siempre que reúnan los requisitos establecidos para ello. Así mediante las presentes pasantías se pretende proporcionar los conocimientos prácticos mínimos para ejercer profesionalmente la abogacía a los futuros licenciados en Derecho

* Conocimientos teóricos en materias que no se dan en la carrera o que, dándose, no se dan desde la perspectiva del abogado

* Práctica jurídica a través de casos reales que se trabajan en las instalaciones de la entidad "Legal Center Consultancy, S.L.", con redacción de escritos y simulación de juicios.

* Asistencia a juicios reales, (según posibilidad por alertas covid)

* Habilidades fundamentales para ser abogados: aprender a hablar en público, contabilidad básica para abogados, manejo de base de datos, conocimiento básico de

las reglas de ética profesional, aprender a negociar, a organizar el propio despacho de abogados...

* Conocimiento de oficinas e instituciones relacionadas con la profesión (los Juzgados, Registros, sindicatos, el Colegio de Abogados y los servicios que se prestan, el Tribunal Laboral).

* Asignación de un mentor o director de prácticas que hará un seguimiento del pasante con el fin de poder llevar un digno desarrollo de su actividad como tal y sus funciones además de formación en otras áreas del derecho como mercantil, notaría, etc.

* Período de prácticas, mínimo 3 meses y máximo 6 meses, a consideración de la Fundación.

Según los certificados emitidos por la fundación las pasantías de este año han sido de 7 hombre y 4 mujeres:

FERNANDO MD
RAQUEL CR
PABLO PH
MARÍA NC
JUAN MS
CLARA MP
LUIS EG
JESÚS AS
MARIO GG
MARIO OH
ANDREA LR

PROYECTOS SOLIDARIOS Y FESTIVAL BENÉFICO

- **Gran éxito festival benéfico #Coronafest.**

Desde la Fundación Zaballos queremos comunicar el gran éxito que ha supuesto la organización del festival benéfico #Coronafest celebrado el pasado 29 de marzo como una de las muestras de nuestra colaboración y solidaridad en favor de los afectos por la pandemia del Covid-19.

En colaboración con la asociación El Deporte de Ellas y Ellos, #Coronafest se ha traducido en la suma de muchas pequeñas aportaciones de empresas y particulares que han querido colaborar de forma desinteresada para mitigar en lo posible los efectos de los terribles días que estamos viviendo como consecuencia de la grave situación de emergencia mundial.

La cantidad recaudada gracias a estas pequeñas aportaciones ha sido destinada íntegramente a la Fundación Madrina, institución sin ánimo de lucro que dedica todos sus esfuerzos a labores de acogida y protección a la infancia más vulnerable y a la mujer en su maternidad frente a la exclusión social, educativa y laboral y también a la empresa Viena Capellanes, que está realizando una encomiable labor de forma totalmente gratuita y altruista sirviendo desayunos y comidas a pacientes y personal sanitario que durante estos días ocupan el recinto de IFEMA en Madrid, al igual que a otras dependencias sanitarias.

Desde la Fundación Zaballos, continuaremos dando a conocer la labor que realizamos continuamente de apoyo constante a familias y colectivos necesitados de protección, como menores y mujeres en riesgo de exclusión social y, muy especialmente, dando cobertura a las múltiples necesidades que están surgiendo tanto para personas como para instituciones como consecuencia de la grave crisis sanitaria y económica que vivimos en estos días.

Desde aquí, todo nuestro apoyo al personal sanitario, organismos públicos, fuerzas y cuerpos de seguridad del estado y todas esas miles y miles de personas y pequeñas instituciones que están aportando, como nosotros, su pequeño granito de arena para ayudar en lo posible en este momento tan delicado.

- **#LASOLIDARIDADCONTAGIOSA, ACCIONES DE SOLIDARIDAD.**

La Fundación Zaballos ha sido partícipe de diversas acciones y proyectos solidarios para luchar contra la pandemia que vivimos estos días.

Entre otras muchas acciones, la Fundación Zaballos ha colaborado activamente en la organización del #Coronafest, festival benéfico celebrado recientemente y cuya recaudación ha sido destinada íntegramente a la Fundación Madrina, institución sin ánimo de lucro que dedica todos sus esfuerzos a labores de acogida y protección a la infancia más vulnerable y a la mujer en su maternidad frente a la exclusión social, educativa y laboral y también a la empresa Viena Capellanes, que está realizando una encomiable labor de forma totalmente gratuita y altruista sirviendo desayunos y comidas a pacientes y personal sanitario que durante estos días ocupan el recinto de IFEMA en Madrid, al igual que a otras dependencias sanitarias.

- **MUJERES QUE TRANSFORMAN.**

En estos proyectos son llevados a cabo por mujeres emprendedoras

La Fundación Zaballos ha contribuido en diversos proyectos como el dar oportunidad a mujeres, para que se posicionen en puestos de liderazgo promoviendo el desarrollo en el ámbito profesional, fomentando el empoderamiento de las mujeres, para que logren incursionar en el mundo empresarial.

Otro de los puntos más importante, es persuadir a la mujer en la necesidad de ser autosuficientes en los conocimientos financieros para que tenga competencia de gestión, además, de que la mujer va adquirir un posicionamiento respecto a la empresa.

La Fundación Zaballos, contribuye a la mejora de los programas ejecutivos que se llevan a cabo, en Mujeres que Transforman en México con una participación del 50%, además de crear un nexo con otras organizaciones para crear sinergias en beneficio común de las mujeres desfavorecidas. La participación de la Fundación Zaballos, sigue activa en los próximos proyectos que se desarrollen, en los cuales, están cooperado mujeres de la talla profesional de : Adriana Scozzafaba, Ana Muga, Carmen Becerril, Emilia Zaballos, María Romera, Marlén Estévez y Patricia Robledo.

La finalidad de la fundación Mujeres que Transforman, es dar la oportunidad a mujeres, para que progresen en puestos de liderazgo, por lo que, se han creado programas ejecutivos con los siguientes objetivos:

Impulsando el progreso de las mujeres, en el ámbito profesional, creando así políticas de empoderamiento dentro de la empresa.

Inspirando a las mujeres para que se involucren en el desarrollo del mundo financiero, formando métodos educativos para la gestión, creando de esta manera un choque en el liderazgo de su respectiva empresa.

Se busca formar a las mujeres, individualmente para que puedan obtener conocimientos técnicos, herramientas de auto liderazgo y liderazgo de Equipo, con la intención de mejorar en el sector empresarial.

- **Fallecidos por COVID.**

Familiares de mas de 4000 muertos por covid, piden una explicación y transparencia en la gestión de la pandemia por nuestros gobernantes. Todos ellos solicitan de la fundación que se inste una acción penal Una acción Acción penal frente al Consejo de ministros en pleno con el fin de saber cómo se ha llevado a cabo la gestión de la pandemia.

Los ciudadanos solicitan de la fundación que se cree este movimiento con el fin de encontrar la transparencia que no han encontrado en los políticos, los medios de comunicación y en otros que le den una explicación sobre la forma en la que se ha llevado a cabo la gestión de toda la información previa que se tenía de la pandemia, y si se tomaron todas las medidas posibles de prevención antes de llegar al confinamiento y a las posteriores y terribles muertes tan desproporcionadas comparadas con otros países.

El objetivo de este grupo de personas es que desde la transparencia se investigue la gestión de nuestros gobernantes durante todo este tiempo desde la transparencia y la publicidad de la información correcta. En ningún momento hay una acción política en cubierta ya que la fundación no tiene vinculación con ninguna ideología política ni partido político buscando únicamente los ciudadanos que forman este grupo y sumados a esta iniciativa que se investigue con los siguientes fines.

Si con la información que tenían hicieron todo lo que podían hacer de manera preventiva, durante Y pos pandemia. Si es así se busca que se le dé el reconocimiento que se merecen nuestros gobernantes por haber hecho todo lo que estaba en sus manos y no poder haber evitado en modo alguno el resultado final que se ha producido.

Si teniendo la información que tenían, cualquier otras personas habiendo gestionado la misma y tomando las decisiones oportunas no hubieran podido modificarse los resultados que se han producido, siendo por tanto idénticos. En este caso se les debe dar a nuestros gobernantes el reconocimiento que también se merecerían ya que hicieron todo lo posible y que estaba en sus manos.

Se investigue si con la información que tenía se dieron prioridad a intereses políticos, ideológicos, económicos o de otra índole por encima de la vida la salud de todos los ciudadanos españoles. Se compruebe si la gestión de la pandemia se hizo desde un interés político y económico por encima de un interés sanitario y de respeto a los derechos constitucionales Y derechos humanos. Para este caso se solicita que se deriven las responsabilidades pertinentes respecto de las personas que llevaron a cabo la toma de decisiones y la ejecución de las mismas.

La iniciativa se materializó en una querrela presentada ante el Tribunal Supremo, que fue apoyada por la plataforma día después , la cual tenía una acción similar.

Al día de la fecha Está en trámite recurso de amparo ante el tribunal constitucional por esta materia en representación de todos los familiares de las víctimas fallecidas por COVID que han querido sumarse a esta iniciativa esperando una resolución ya sea en esta instancia o en tribunales

ACUERDOS Y COLABORACIONES

ÁMBITO NACIONAL:

- **Fundación Jero García.**

La Fundación Zaballos tiene el placer de comunicar la formalización del acuerdo de colaboración con una de las instituciones que más aporta en cuanto a la transmisión de valores relacionados con el mundo del deporte: la Fundación Jero García.

Con más de 30 niños, niñas y jóvenes becados, la Fundación Jero García surge como iniciativa personal del ex-boxeador profesional, campeón de España de boxeo, kick boxing y full contact Jerónimo García y tiene como objetivo fundamental el de la ayuda a la integración a través del deporte y en lucha activa contra el acoso escolar. Apoyado en los valores del deporte, y en especial, de los pilares del boxeo: sacrificio, respeto y esfuerzo, se inculcan otros como la igualdad, la pertenencia a grupo, la comunicación y la importancia de tener una meta para luchar contra el uso de las drogas por parte de los jóvenes, la desmotivación y la apatía de la que muchos chicos y chicas son víctimas hoy en día. A su vez, se intenta ofrecer un seguimiento escolar, pues uno de los principales lemas de la Fundación es, en palabras del propio Jero: “si no estudias, no boxeas”.

La Fundación Zaballos y la Fundación Jero García inician de esta forma una colaboración que unirá a ambas instituciones en proyectos y acciones a desarrollar para el cumplimiento de sus fines y objetivos.

El convenio de colaboración fue firmado en la sede de la Fundación Zaballos en Madrid y al acto asistieron la Secretaria General de la Fundación Zaballos, Rocío Pérez Cuesta, y el propio Jero García.

- **Crear En Ellas España.**

La Fundación Zaballos tiene el placer de anunciar el convenio de colaboración firmado con una de las organizaciones que más proyectos realiza para el bien de la comunidad africana en general y congoleña en particular.

Crear en ellas es una ONG constituida en España por un grupo de jóvenes provenientes de España y Argentina, que tras la experiencia de haber compartido las duras realidades que afrontan las mujeres en República Democrática del Congo, decidieron pasar a la acción con un proyecto concreto y eficaz. Su compromiso en absoluto a favor de todas las mujeres congoleñas que sufren situaciones de abandono (orfandad), maltrato o viven en situaciones

de vulnerabilidad, presentando una propuesta de acompañamiento y la creación de un centro de formación integral y de reinserción social.

Con el convenio de colaboración firmado, ambas instituciones pretenden realizar proyectos en común que les permitan el cumplimiento de sus fines y objetivos sociales.

- **Asociación Pato Amarillo.**

La Fundación Zaballos tiene el placer de anunciar su estrecha colaboración con una de las asociaciones que más tiempo lleva luchando de forma voluntaria y desinteresada con todo tipo de desigualdades sociales.

Más de 30 años lleva Pilar Aural liderando esta asociación de voluntarios que surgió en los años ochenta como parte del movimiento “Madres contra la droga”, en el madrileño barrio de Orcasitas y que, con el tiempo y con mucho esfuerzo y dedicación, sigue siendo una maravillosa iniciativa popular capaz de conseguir ayudar a personas y familias en riesgo de exclusión social, y llegar allí donde las instituciones, por desgracia, no son capaces.

Una labor humanitaria a la que ahora también se suma la Fundación Zaballos y con la que cualquiera puede colaborar de distintas formas: aportando alimentos de primera necesidad no perecederos, ayudando como voluntario a repartir ropa y comida con la mejor de las sonrisas, actuando de forma corporativa con voluntariado, divulgando los actos de la asociación o colaborando en campañas solidarias. Toda ayuda es poca para una de las asociaciones de ayuda humanitaria pionera en la Comunidad de Madrid.

Puedes obtener más información sobre la asociación y los proyectos y acciones que llevan a cabo en SU WEB.

Emilia Zaballos, Presidenta de la Fundación Zaballos, ha visitado las instalaciones de la Asociación Pato Amarillo y ha tenido ocasión de comprobar in situ la tremenda labor humanitaria que Pilar Aural y el resto de voluntarios realiza diariamente y de forma totalmente altruista y desinteresada.

- **Fundación Madrina.**

Fundación Madrina, asociación con la que la Fundación Zaballos colabora de forma activa en distintos proyectos humanitarios, lanza estos días una campaña urgente de concienciación para la ayuda a niños en situación de extrema pobreza y a sus madres, debido a que después de meses de pandemia y de necesidad se han agotado las reservas de comida para dar alimentación e higiene a niños y madres. Los bancos de alimentos están vacíos y se

necesita ayuda URGENTE. Actualmente, Madrid pasa hambre y España pasa hambre.

Fundación Madrina, antes de la pandemia, ha llegado a cubrir el 60% de las necesidades socio-sanitarias y de alimentación de la infancia y maternidad más vulnerable de Madrid. Según el ayuntamiento de Madrid y, actualmente, durante el estado de alarma, las cifras de atenciones de emergencia se han multiplicado x300 recibiendo más de 200.000 llamadas e email de emergencia sanitaria y alimentaria. En total se han superado ampliamente las cifras llegando al 90% de atenciones durante la pandemia y el estado de alarma.

La entidad ofrece alimentación e higiene diaria a bebés y sus madres, cerca de 3500 familias al día, a través de su Banco del Bebé que entrega hasta 15 toneladas diarias de alimentos y enseres de bebé. También se está entregando más de 10.000 canastillas de bebé, con todo lo necesario para niños recién nacidos, a través de su Banco del Patuco.

La Fundación Madrina atiende en total a una Población en pobreza infantil y nueva pobreza que llega a los 2 millones de niños.

ÁMBITO INTERNACIONAL:

- **Fundación Parolu.**

La Fundación Zaballos tiene el placer de comunicar la firma del acuerdo de colaboración con una de las instituciones que más necesita la sociedad hoy en día para contribuir a la mejora de las condiciones de vida de millones de personas en todo el mundo: la Fundación Parolu.

La Fundación Parolu provee las herramientas necesarias para reducir la tasa de desempleo de personas con alto nivel de analfabetismo y de personas en países con mala situación económica ofreciéndoles un mejor futuro a través de distintos programas como enseñanza de lectura y escritura para personas analfabetas, la enseñanza de lenguas en idiomas universales para personas en entornos económicos desfavorables o la ayuda en la búsqueda de empleo a personas que hayan formado parte de alguno de los programas de la Fundación.

La colaboración entre Fundación Zaballos y Fundación Parolu supone un punto de inflexión en la vida de ambas instituciones, siendo el punto de partida para la puesta en marcha y desarrollo en común de distintos proyectos que hagan cumplir los objetivos y fines de ambas Fundaciones en aras a fomentar el desarrollo de personas y de colectivos necesitados de apoyo.

REUNIONES Y ACTOS FUNDACIONALES:

- **Emilia Zaballos interviene en el desayuno-debate “Retos y obstáculos para la promoción de la mujer”.**

Emilia Zaballos, presidenta de la Fundación Zaballos Para la defensa de los Derechos Constitucionales, interviene en una de las mesas de trabajo en la jornada de investigación que, bajo el título «*Retos y obstáculos para la promoción de la mujer*», organiza la Fundación Woman Forward (<https://womanforward.org/>). En el evento, se realiza un panel con 3 grupos de mujeres que aportan una visión femenina a una investigación que trata sobre barreras organizativas, percepción del trabajo en equipos diversos, percepción de barreras, la efectividad de las cuotas en los consejos de administración, entre otros temas relacionados con las empresas y organizaciones.

La Fundación Zaballos y Woman Forward unen así sus esfuerzos con el objetivo de conseguir la creación de valor en las organizaciones, promoviendo el liderazgo femenino y empoderando a la mujer como valor esencial de las organizaciones del siglo XXI y, en particular utilizando la investigación para la consecución de dichos fines. En estos momentos, Woman Forward tiene 3 investigaciones en marcha, en el marco de las cuales se celebra este acto con un panel reducido de 15 mujeres líderes. Emilia Zaballos, se ha caracterizado durante toda su trayectoria profesional en ser una defensa a ultranza de la promoción y desarrollo de la mujer en puestos de responsabilidad y su capacidad, solvencia y disposición para ocupar un lugar preminente en los equipos de trabajo.

La colaboración entre Fundación Zaballos y Woman Forward supone la unión del esfuerzo de ambas instituciones en aras a la promoción del liderazgo femenino y el incremento de la participación de las mujeres en las esferas de decisión del ámbito social y económico, sirviendo además de impulsoras de iniciativas para paliar el desfase que para la sociedad supone la falta de igualdad de género y la pérdida de competitividad de las empresas y del conjunto de la sociedad. Ambas instituciones quieren así servir de impulsoras y catalizadores de iniciativas y propuestas a instituciones públicas, organizaciones, asociaciones y otras personas para lograr sus objetivos en este sentido.

- **Desayuno sobre la Ley de mecenazgo: impuso legislativo, en el Palacio de Santoña. CANCELADO por covid.**

PREMIOS

- **Fundación Zaballos, galardonada en VI Edición Premios Nacionales De Ley.**

VI Edición Premios Nacionales de Ley

La Fundación Zaballos para la Defensa de los Derechos Constitucionales, ha sido premiada una vez más por su labor en pro de la defensa de los Derechos Humanos y de los grupos de personas desfavorecidas a las que dirige su acción institucional y sus proyectos de colaboración.

En esta ocasión, el merecido reconocimiento lo otorga el grupo empresarial «El Suplemento» con la pretensión de acercar a los ciudadanos el buen hacer de empresas y profesionales de los más variados sectores a través de unos galardones que premian el esfuerzo, el talento, la acción social y la defensa de valores y principios inspiradores para la Sociedad.

La Fundación Zaballos recibe el galardón en la categoría de «Derechos Humanos» en una ceremonia de gala celebrada en el prestigioso hotel Westin Palace de Madrid, con gran afluencia de invitados y medios de comunicación.

Recogen el premio Emilia Zaballos, Presidenta de la Fundación Zaballos; Rocío Pérez Cuesta, Secretaria; Óscar Méndez Martínez, vocal y José Ángel Mayayo, vocal.

- **Fundación Zaballos galardonada en los Premios Madrid Magazine 2020.**

El viernes 20 de Noviembre, la revista Madrid Magazine celebró la Gala Benéfica con motivo de la convocatoria de la I Edición de los Premios que llevan su nombre, a la Trayectoria Profesional con el objetivo de poner en valor el talento, el espíritu de emprendimiento y las brillantes carreras de diferentes tipos de profesionales e instituciones de distintos ámbitos.

La gala benéfica tuvo lugar en el Salón Neptuno del prestigioso Hotel Wetin Palace de Madrid y a ella fueron convocados una selección de personalidades del mundo de la economía, los servicios, la abogacía o la cultura con el objetivo de dar valor a las trayectorias profesionales e todos ellos, como ejemplo de talento, supervivencia e ímpetu de cara al resto de la sociedad. Además, Madrid Magazine, pretende con estos premios trasladar un mensaje de esperanza y generosidad gracias a la subasta benéfica que tuvo lugar en el evento y cuyos beneficios fueron destinados íntegramente a la Asociación Mensajeros de la Paz del Padre Ángel.

La Fundación Zaballos Para la Defensa de los Derechos Constitucionales, presidida por Emilia Zaballos, tuvo el placer de recoger uno de los premios de honor por la trayectoria, dedicación y cobertura a un gran número de ciudadanos en defensa de sus derechos constitucionales.

Además de la Fundación Zaballos, fueron igualmente galardonadas personalidades como la periodista Ana Rosa Quintana, la diseñadora Ágatha Ruiz de la Prada, la cantante Tamara o el Presidente del Consejo General de Gestores Administrativos de España, Fernando Santiago, entre otros.

Para la Fundación Zaballos, este reconocimiento supone un aliciente más para continuar desarrollando sus proyectos en defensa de los derechos constitucionales de los distintos colectivos a los que lleva representando casi 30 años, animando aún más a sus integrantes a continuar desarrollando una labor desinteresada en defensa de las víctimas por la pandemia del Covid-19, en defensa de la Ley de Mecenazgo o colaborando con distintas entidades e instituciones afines para el cumplimiento de sus objetivos.

PATRONATO

Dña. EMILIA ZABALLOS PULIDO

Presidenta / Fundadora

D. CARLOS FERNANDEZ ASTIZ

Vicepresidente

Dña. ROCÍO PÉREZ-CUESTA

Secretaria General

D. FRANCISCO J. GIMÉNEZ PLANO

Vocal

D. JOSÉ ÁNGEL MAYAYO SOGUERO

Vocal

D. ÓSCAR MÉNDEZ MARTINEZ

Vocal

D. JESÚS MONTE VILLEN

Vocal

D. JUAN CARLOS VIÑAS TORRES

Vocal de Relaciones Internacionales